

**“PENERAPAN MODEL PEMBELAJARAN *COOPERATIVE LEARNING*  
*Tipe Student Team Achievement Division (STAD)* UNTUK  
MENINGKATKAN MINAT DAN HASIL BELAJAR SISWA PADA  
PEMBELAJARAN ILMU PENGETAHUAN SOSIAL”  
(Penelitian Tindakan Kelas pada Materi Kegiatan Ekonomi dalam  
memanfaatkan Sumber Daya Alam Kelas IV SDN Cimincrang Kecamatan  
Gedebage Kota Bandung)**

oleh  
**Dyas Damayanti**  
**125060001**

**ABSTRAK**

Aktivitas belajar merupakan segala kegiatan yang dilakukan dalam proses interaksi antara guru dan murid dalam rangka mencapai tujuan belajar. Aktivitas yang dimaksud disini penekanannya adalah pada minat belajar dan hasil belajar siswa. Adapun permasalahan yang terjadi diantaranya keadaan siswa yang kurang menunjukkan minat belajar di dalam proses dan hasil belajar yang masih banyak di bawah KKM, siswa masih banyak yang ribut di kelas, selain itu guru hanya menggunakan buku paket sebagai sumber atau media pembelajaran. Untuk mengatasi permasalahan tersebut peneliti menggunakan model pembelajaran *Cooperative Learning tipe Student Team Achievement Division (STAD)* untuk meningkatkan minat dan hasil belajar siswa di kelas IV SDN Cimincrang Kota Bandung. Model *Cooperative learning tipe Student Team Achievement Division (STAD)* dapat dijadikan salah satu cara untuk mendeskripsikan perencanaan, menyusun langkah pelaksanaan pembelajaran IPS, memperbaiki dan meningkatkan hasil belajar siswa kelas IV SDN Cimincrang. Berdasarkan dengan rumusan masalah dan identifikasi masalah bahwa siswa tidak hanya dituntut untuk memiliki kemampuan kognitif saja akan tetapi afektif dan psikomotornya juga harus dimiliki. Untuk itu dalam penelitian ini peneliti bermaksud ingin meningkatkan minat dan hasil belajar siswa menggunakan model pembelajaran *Cooperative learning tipe Student Team Achievement Division (STAD)*. Berdasarkan pembahasan, ditarik kesimpulan bahwa menerapkan model *Cooperative learning tipe Student Team Achievement Division (STAD)* minat belajar dan hasil belajar siswa meningkat. Pada penilaian hasil belajar (pretes dan postes) nilai rata-rata siklus I yaitu 54,8 sedangkan siklus II mencapai nilai rata-rata 92. Pada penilaian kelompok nilai rata-rata siklus I yaitu 74 sedangkan siklus II mencapai nilai rata-rata 99. Nilai hasil belajar LKPD nilai rata-rata siklus I jika dipersentase 64% sedangkan pada siklus II mengalami peningkatan yaitu mencapai nilai rata-rata jika dipersentase 92 %.

Kata kunci: cooperative learning tipe Student Team Achievement Division (STAD) minat, hasil belajar.